## Le Venezuela confirme sa volonté d'entretenir des relations respectueuses avec les États-Unis



Caracas, 1er novembre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé à Caracas, la disposition de son gouvernement d'établir des relations de respect avec les États-Unis. Malgré l'hostilité du voisin du Nord.

Nicolas Maduro s'est réuni au Palais de Miraflores avec le sous secrétaire d'État pour les questions politiques de l'Amérique Latine, Tomás Shanon.

Au terme de la réunion, le président vénézuélien a fait savoir que les premier pas pour concrétiser un nouveau agenda bilatéral favorisant une meilleure entente entre les deux gouvernements.



## Radio Habana Cuba